



Nomos

Bieten das deutsche und das französische Recht nach der Umsetzung der Richtlinie 2014/104/EU einen gleichwertigen Schutz?



Kartellschadensersatz und inter-partes-Offenlegung von Beweismitteln

Ein deutsch-französischer Rechtsvergleich

Von Dr. Agnès Reinhold

2023, 334 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-7560-0437-9

(Wirtschaftsrecht und Wirtschaftspolitik, Bd. 317)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0437-9

Ohne effektive Ansprüche auf Offenlegung von Beweismitteln ist eine wirksame Durchsetzung von Kartellschadensersatzansprüchen kaum zu denken. Die Richtlinie 2014/104/EU soll unter anderem eine einheitliche Grundlage für die Offenlegung schaffen, schweigt aber zu praxisrelevanten Aspekten wie dem Schutz von Geschäftsgeheimnissen oder den Kosten. Das Werk, verfasst im Rahmen eines

deutsch-französischen Promotionsverfahrens, vergleicht die inter-partes-Offenlegungsansprüche in Deutschland und Frankreich. Betrachtet werden insbesondere die Praktikabilität der Regelungen, die Gleichwertigkeit des Schutzes und die Kläger- oder Beklagtenfreundlichkeit der Rechtsordnungen; konkrete Reformvorschläge werden unterbreitet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Do German and French Law Offer Equivalent Protection after the Transposition of Directive 2014/104/EU?



Kartellschadensersatz und inter-partes-Offenlegung von Beweismitteln

Ein deutsch-französischer Rechtsvergleich

By Dr. Agnès Reinhold

2023, 334 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-0437-9

(*Wirtschaftsrecht und Wirtschaftspolitik*, vol. 317)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0437-9

Efficient private antitrust enforcement is hardly conceivable without effective rules governing disclosure of evidence. The Directive 2014/104/EU intends to establish a uniform basis for disclosure, but remains silent on practical aspects such as the protection of trade secrets or the costs. The book, written within the framework of a Franco-German doctoral

programme, compares the rights of *inter partes* disclosure in Germany and France. It looks in particular at the practicability of the rules, the equivalence of protection and highlights the most efficient and favourable legal system for claimants and defendants; concrete reform proposals are submitted.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary